

Un cadeau déco fait main

6 novembre 2023 par [grenouilletricot](#)

Bonjour, la fin d'année arrive à grand pas. C'est le moment de réaliser quelques décorations pour notre intérieur, mais pas seulement. En effet rien ne vaut un cadeau déco fait main. Pas besoin de faire compliqué, je vous propose de petites choses très faciles à faire, que ce soit au crochet ou au tricot. La base de toutes les déco que vous allez pouvoir faire se trouve dans la chenille du bonheur. Vous trouverez la vidéo [ICI](#).



Une bricole qui est devenue virale. Tout le monde est contaminé par cette chenille très facile à faire, elles sont posées un peu partout avec un petit message pour celui ou celle qui va la trouver.

Pour que tout le monde puisse la faire, j'ai également réalisé un tuto tricot [ICI](#). La base est la même, vous réalisez une spirale mais avec des aiguilles droites. J'adore le résultat.



Voilà les bases qui vont vous servir pour d'autres réalisations comme cette couronne bicolore, le principe est le même : la spirale. Là aussi j'ai fait une [vidéo](#) avec les petits trucs pour bien les faire.



Je continue avec les petites choses très faciles à faire, nous allons maintenant penser aux sapins de Noël, à faire soit au crochet, soit au tricot la base est la même : une bande que l'on plie en insérant des perles. Expliqué également en [vidéo](#).

Enfin mon préféré l'Ange de Noël, toujours sur la même base. C'est à dire la spirale, mais entièrement réalisé au crochet. Pour le faire c'est toujours la même base : la spirale. Cette fois vous rajoutez des ailes. Lui aussi est en [vidéo](#), un support visuel c'est toujours plus pratique.



Ces décorations fait main vont assez vite à faire surtout les chenilles du bonheur. Attention quand vous en aurez réalisé une, vous êtes fichue. L'addiction est grande, sans vous parler du plaisir de les éparpiller un peu partout autour de vous.

Un cadeau déco fait main, un plaisir partagé.

Je vous avoue que je suis moi-même contaminée par ces chenilles du bonheur. Bien qu'en ayant fait déjà un certain nombre, je ne sais pas pourquoi mais elles disparaissent de la maison dès que les enfants et petits-enfants passent ...

C'est le signe du bonheur intense et partagé. Pourtant la base peut paraître insignifiante, mais ... ne serait-ce qu'un sourire de la personne qui la trouve. Vous savez que vous avez réussi votre mission. Nous en avons tous besoin surtout en ce moment.

Ces décorations vont vite à faire, elles sont d'autant plus faciles que vous avez la possibilité de les personnaliser. Il faut très peu de laine, c'est l'occasion de finir les fonds de pelotes. Ce que je fais, je puise dans mes immenses malles de pelotes. Toutes les couleurs sont permises, en sachant que laisser libre court à

vosre cr ation est l'une des r compenses en plus du bonheur que vous apportez.

Bonne journ e.